



I - Ordnung

III - Finanzservice

### **Fortführung der Windelsackannahme**

<b>Gremium</b>	<b>Status</b>	<b>Datum</b>	<b>Beschlussqualität</b>
Stadtrat	Ö	25.06.2019	Entscheidung

### **Beschlussentwurf:**

Das Angebot der Hansestadt Wipperfürth für die Vorhaltung eines Windelsackcontainers wird fortgeführt. Die Annahmezeiten der Windeln werden ab dem 01.08.2019 auf Mittwoch von 14 – 16 Uhr und Samstag von 10 – 12 Uhr festgelegt.

### **Finanzielle Auswirkungen:**

**Die Kosten werden in Summe auf rund 30.000 € jährlich geschätzt. Hierin sind die Miete des Containers, die Abfuhr und die Entsorgung der Windeln sowie die Personalkosten enthalten.**

### **Demografische Auswirkungen sowie Auswirkungen auf Inklusion:**

**keine**

### **Begründung:**

In der Sitzung des Stadtrates vom 09.10.2018 (TOP 1.5.1) wurde beschlossen, dass die Hansestadt Wipperfürth auf dem Gelände des Bauhofs Container für die Windelentsorgung aufstellt. Es sollte die Möglichkeit bestehen, die Windeln an 2 Werktagen für jeweils 2 Stunden zu entsorgen. Dies sollte zunächst auf ein halbes Jahr befristet werden.

Zum 02.01.2019 ist das neue System der zentralen öffentlichen Windelsackannahme angelaufen. Die Bürger der Hansestadt Wipperfürth haben das Angebot sehr gut angenommen. Zu den bisherigen Öffnungszeiten (Montag und Mittwoch von 14 – 16 Uhr, Freitag von 08 – 10 Uhr) nehmen durchschnittlich 40 Bürger täglich das Angebot der Verwaltung in Anspruch.

Allerdings gibt es vereinzelt Beschwerden, dass die o. g. Öffnungszeiten ungünstig sind, wenn z. B. beide Elternteile berufstätig sind. Aus diesem Grund beabsichtigt die Verwaltung die Öffnungszeiten ab dem 01.08.2019 auf Mittwoch 14 – 16 Uhr und Samstag 10 – 12 Uhr zu verlegen.

Die anfängliche Befürchtung der Verwaltung, dass sich die illegale Müllentsorgung vor das Tor des Bauhofs verlagert ist so nicht eingetreten. Allerdings wurde in den ersten drei Monaten Müll illegal am Standort der alten Windelcontainer entsorgt. Dieser Missstand hat sich mittlerweile erledigt.

Das neue System der Windelsackcontainer hat sich in dem halben Jahr Erprobungszeit durchaus bewährt.

Aus diesem Grund möchte die Verwaltung gerne daran festhalten und dauerhaft einführen. Um den berufstätigen Bürgern entgegen zu kommen, sollten allerdings die Öffnungszeiten, wie o. a. angepasst werden.